

Pressemitteilungen

- 22/2025 Einladung des Inklusiven Stammtischs
Virtuelle „Fahrstuhlgespräche“ mit den Kandidaten für die Bundestagswahl
- 23/2025 **Vollsperrung an der Suderwicher Straße**

Pressemitteilung 22/2025

Einladung des Inklusiven Stammtischs

Virtuelle „Fahrstuhlgespräche“ mit den Kandidaten für die Bundestagswahl

Die vorgezogene Bundestagswahl am Sonntag, 23. Februar, rückt immer näher und viele Bürgerinnen und Bürger fragen sich, wer die Kandidatinnen und Kandidaten sind, die für ihren Wahlbezirk von den zur Wahl stehenden Parteien aufgestellt wurden. Welche Interessen und Ziele verfolgen sie? Wie schon zuletzt bei der Europawahl 2024 wird der Inklusive Stammtisch auch bei dieser Wahl den Kandidatinnen und Kandidaten auf den Zahn fühlen und hat diese zu einem virtuellen „Fahrstuhlgespräch“ am Mittwoch, 29. Januar, um 18.00 Uhr eingeladen.

Während eines „Fahrstuhlgesprächs“ haben die eingeladenen Kandidatinnen und Kandidaten 30 Sekunden Zeit, um eine Frage zu beantworten oder sich zu einem Thema zu äußern – das ist in etwa so lang wie eine Fahrt mit einem „echten“ Fahrstuhl dauert. Alle Fragen und Themen bestimmen dabei die Teilnehmenden des Inklusiven Stammtisches. Jeder und jede ist eingeladen, in dem offenen Gespräch mitzuteilen, was ihn oder sie im täglichen Leben an Sorgen und Problemen bewegt. Das können Fragen rund um die Themen Teilhabe und Inklusion, aber auch persönliche Fragen sein. Sollte der Fahrstuhl dann doch einmal „hängen“ und das Gespräch ins Stocken geraten, springen sogenannte „Liftboys“ gerne ein und geben ein Thema vor.

Die Kandidatinnen und Kandidaten, die sich dem virtuellen „Fahrstuhlgespräch“ stellen werden, sind Regina Weyer (B90/Die Grünen), Michael Breilman (CDU), Frank Schwabe (SPD), Mathias Richter (FDP), Erich Burmeister (DIE LINKE) und Hauke Kuster (BSW). Außerdem nimmt neben dem Organisationsteam auch die Erste Beigeordnete der Stadt Castrop-Rauxel, Regina Kleff, an dem Gespräch teil.

Beim Inklusiven Stammtisch handelt es sich um einen lockeren und unverbindlichen Zusammenschluss von Menschen mit und ohne Behinderung, die sich über Inklusion und aktuelle

Themen austauschen. Seit seinem ersten Treffen vor über acht Jahren hat sich der Inklusive Stammtisch zu einem festen Angebot in Castrop-Rauxel entwickelt. Ein Anliegen des Stammtisches ist es, jedem Menschen die Teilhabe am öffentlichen Leben zu ermöglichen und bestehende Barrieren im öffentlichen Raum abzubauen.

Interessierte können ohne vorherige Anmeldung unter <https://tinyurl.com/cas-fahrstuhl> am virtuellen „Fahrstuhlgespräch“ teilnehmen. Der Link führt direkt zur Zoom-Sitzung, in der das Gespräch am Mittwoch, 29. Februar, ab 18.00 Uhr stattfinden wird. Fragen an die Kandidatinnen und Kandidaten können vorab per Mail an stabsstelle.bvt@castrop-rauxel.de gesendet werden.

Pressemitteilung 23/2025

Vollsperrung an der Suderwicher Straße

Das Regionalforstamt Ruhrgebiet führt am Wochenende Forstarbeiten entlang der Suderwicher Straße durch. Im Abschnitt zwischen Becklemer Straße und Horneburger Straße wird die Suderwicher Straße deshalb von Samstagmorgen, 25. Januar, 7.00 Uhr bis Sonntagnachmittag, 26. Januar, 17.00 Uhr für den Fahrzeugverkehr in beide Richtungen gesperrt.

Die Umleitung führt über Hebewerkstraße (B235), Freiheitstraße und Wartburgstraße.